

GESTHA REIVINDICA EN EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS EL PAPEL DE LOS TÉCNICOS ANTE LA PRÓXIMA REFORMA FISCAL

El presidente de GESTHA, Carlos Cruzado, fue uno de los ponentes la semana pasada en las Jornadas sobre «La reforma fiscal pendiente» celebradas en el Congreso de los Diputados.

En su intervención, **ante la vicepresidenta 2ª del Gobierno y el presidente de la Comisión de Presupuestos del Congreso**, reivindicó el papel de los Técnicos.

Cruzado señaló que, como indica el último estudio publicado por el CIS sobre opinión pública y fraude fiscal (julio de 2024), casi el 90% de los encuestados piensa que hay **mucho o bastante fraude fiscal**, pero la mayoría piensa que **la Administración no hace lo suficiente** para combatirlo.

Puso como ejemplo el **hundimiento del número de denuncias por delitos fiscales** (un desplome del 82 % en una década, pasando de más de 1000 denuncias formuladas en 2011 a 184 en 2022 -último año con datos-), una caída en picado que **se corresponde con el recorte de atribuciones a los Técnicos**, limitando su capacidad.

Se trata de una nueva prueba del perjuicio para la ciudadanía que supone el **incumplimiento del mandato del Legislador en 2006 para que la Administración adecúe el encaje de los Técnicos** atendiendo a su preparación, responsabilidad y a la complejidad de sus tareas. Un incumplimiento que desperdicia un importante activo de la Administración (cerca del 85 % de los funcionarios del grupo A en la AEAT) y que genera ineficiencias y cuellos de botella con graves perjuicios para la ciudadanía.

Así, el presidente de GESTHA destacó que en la reforma fiscal que debe abordarse en los próximos meses es el momento de **centrarse en la lucha contra el fraude**.

En este sentido, hay que recordar la constante defensa por parte de GESTHA de la **inclusión de los Técnicos en un cuerpo superior (subgrupo A1)**, dados su nivel de responsabilidad, las características de sus pruebas de acceso y su probada capacidad, lo que redundaría en un mejor funcionamiento de la Administración.

Aún resuenan los ecos de las concentraciones que en abril efectuamos unos 3000 funcionarios en toda España para reclamar carrera, movilidad, reconocimiento de funciones y, en definitiva, que se **salde la deuda histórica que la Administración mantiene con sus Técnicos**. Una reclamación que GESTHA volverá a poner sobre la mesa a la nueva Directora del Departamento de Recursos Humanos de la AEAT.

